

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie  
\*\*\*\*\*  
REGION DE L'ADAMAOUA  
\*\*\*\*\*  
DEPARTEMENT DE LA VINA  
\*\*\*\*\*  
COMMUNE DE MARTAP  
\*\*\*\*\*  
SECRETARIAT GENERAL  
\*\*\*\*\*  
SERVICE TECHNIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland  
\*\*\*\*\*  
ADAMAWA REGION  
\*\*\*\*\*  
VINA DIVISION  
\*\*\*\*\*  
MARTAP COUNCIL  
\*\*\*\*\*  
GENERAL SECRETARY  
\*\*\*\*\*  
TECHNICAL SERVICE

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN PROCEDURE OF EMERGENCY  
N°...121.../ONIT/MTP.C/GS/TS/ITB/2026 OF 0.7 JUL 2026...RELATIVE TO THE  
FOLLOWING WORKS OF THE MARTAP COUNCIL, DIVIDED IN THREE (03) SHARES:

- SHARE 1: CONSTRUCTION OF COMMUNITY PRESCHOOL CENTER OF MAKOR;
- SHARE 2: CONSTRUCTION OF SHED TO THE WOMEN 'S MARKET IN LIKOK;
- SHARE 3: CONSTRUCTION OF CULVERT 1,5 X 1 M IN MADEM; VINA DIVISON AND ADAMAWA REGION.

### 1. Subject of the invitation to tender

In the setting of the execution of the public investment budget 2026, the Mayor of the Township of Martap throws an opinion of call of offers National opened relative to the works of construction of 2 community preschool center in Makor, construction of shed of the women's market in Likok and the construction of culvert in Madem, in the Martap council.

### 2. Nature of services

The services of this contract include:

- Preparatory work;
- Earthwork;
- Foundations;
- Masonry work;
- Roof Structure-Roofing;
- Woodwork;
- Electricity;
- Painter work;
- Way-Various networks.
- Bridge.

### 3. Time frame

The overall execution provided by the Project Owner shall be four (04) months for the CPC and three (03) months for the 3<sup>rd</sup> share, from the date of notification of the Notice to Proceed.

### 4. Estimate cost

The estimate cost of the operation following prior studies stands is each one:

| N° Lot  | Amount (Francs CFA)               |
|---------|-----------------------------------|
| share 1 | 23 000 000 (twenty three million) |
| share 2 | 15 000 000 (thirteen million)     |
| share 3 | 10 000 000 (ten million)          |

### 5. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to any enterprise or building and public works company of Cameroonian, who have the financial and technical means to carry out the above described project.

## 6. Financing

Works under this tender shall be financed by the Ministry of Basic Education and Ministry of public works, in Public investment Budget 2026.

## 7. Consultation of tender document

The file may be consulted during working hours at service of the Martap Council, telephone: 674 55 99 86/697 36 20 91 for Technical service and 694 99 36 00 for General 's office as soon as this notice is published.

## 8. Acquisition of tender document

The tender documents may be obtained at the service of the Martap Council, telephone: **697 36 20 91 or 674 55 99 86 and 699 86 72 30** as soon as this notice is published upon presentation of the receipt of payment into the Martap Council Treasury of a non-refundable fee of **thirty thousand (30 000) F CFA for the both CPC and 15 000 (fifteen thousand) F CFA for the 3<sup>rd</sup>.**

## 9. Presentation of tender

Drafted in English or French and in centuplicate, including one original and six (06) copies labelled as such, tender shall be submitted in a seal envelope and against a receipt at the service of Martap Council not later than **05 JUL 2026** at **12** o'clock pm. It shall bear the following:

“  
OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN PROCEDURE OF EMERGENCY  
N° **121** /ONIT/MTP.C/GS/TS/ITB/2026 OF **07 JUL 2026** RELATIVE TO THE  
FOLLOWING WORKS OF THE MARTAP COUNCIL, DIVIDED IN THREE (03) SHARES:

- SHARE 1: CONSTRUCTION OF COMMUNITY PRESCHOOL CENTER OF MAKOR;
- SHARE 2: CONSTRUCTION OF SHED TO THE WOMEN 'S MARKET IN LIKOK;
- SHARE 3: CONSTRUCTION OF CULVERT 1,5 X 1 M IN MADEM; VINA DIVISON AND ADAMAWA REGION., TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDERS BOARD REVIEW SESSION”

## 10. Admissibility of offers

There is not bid bond or bid guarantee in this market.

| N° Lot  |          |
|---------|----------|
| Share 1 | 00 F CFA |
| Share 2 | 00 F CFA |
| Share 3 | 00 F CFA |

## 11. Opening of bids

Tenders shall be opened in single phase. The opening of the administrative documents and the technical offer on the **05 JUL 2026** at **12** o'clock local time by the Internal Tenders Board of Martap Council in the conference hall. Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

THE END

THE END



THE END



## 12. Delivery deadline

### 1. Eliminary criteria

- Absence of BID deliver by the authorize Bank;
- Absence, incomplete or non-compliant administrative files after 48 hours given the make available the refers documents;
- Failure to at least the 70% essential criteria.

### 2. Essential criteria

- Financial situation;
- Contract references and experience in the domain;
- Supervisory Staff proposed;
- Equipment to be mobilised;
- Methodology and organisation of the work;
- Presentation of tender.

## 13. Contract Award

The contract shall be awarded to the bidder with the lowest bid and meeting the required technical and administrative capacities.

## 14. Validity of Tender

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

## 15. Further information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the service of Martap Council, telephone: 697 36 20 91 or 674 55 99 86 and 699 86 72 30, 693 10 51 25.

Martap, the 07 JUL 2026  
The Mayor  
The Contracting Authority

### Copies:

- Delegated Contracting Authority/VINA
- ARMP (for publication and archiving)
- Chairpersons of ITB MARTAP (for information)
- Notice boards (for information)
- Contracts service (for information)



*Iya Pouleymanou*  
Magistrat Municipal



Madras Municipal Corporation

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie  
\*\*\*\*\*  
REGION DE L'ADAMAOUA  
\*\*\*\*\*  
DEPARTEMENT DE LA VINA  
\*\*\*\*\*  
COMMUNE DE MARTAP  
\*\*\*\*\*  
SECRETARIAT GENERAL  
\*\*\*\*\*  
SERVICE TECHNIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland  
\*\*\*\*\*  
ADAMAWA REGION  
\*\*\*\*\*  
VINA DIVISION  
\*\*\*\*\*  
MARTAP COUNCIL  
\*\*\*\*\*  
GENERAL 'S OFFICE  
\*\*\*\*\*  
TECHNICAL SERVICE

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N° <sup>192</sup> AONO/C.MTP/SG/ST/CIPM/2026 DU 07 JUIL 2026..... RELATIF AUX TRAVAUX  
SUIVANTS, REPARTIS EN TROIS (03) LOTS :

- LOT 1 : CONSTRUCTION D'UN CENTRE PRESCOLAIRE COMMUNAUTAIRE (CPC) A MAKOR ;
- LOT 2 : CONSTRUCTION D'UN HANGAR AU MARCHÉ DES FEMMES DE LIKOK ;
- LOT 3 : CONSTRUCTION D'UN DALOT DE 1,5 X 1 M A MADEM, DEPARTEMENT DE LA VINA, REGION DE L'ADAMAOUA (EN PROCEDURE D'URGENCE)

**Financement : Budget d'Investissement Public (BIP) 2026**

**1. Objet de l'Appel d'Offres**

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public de l'année 2026, le Maire de la Commune de Martap, **Autorité Contractante**, lance pour le compte de la Commune de Martap, un Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence pour les **TRAVAUX SUIVANTS, REPARTIS EN TROIS (03) LOTS :**

- **Lot 1 : construction d'un (01) CPC A Makor ;**
- **Lot 2 : construction d'un (01) hangar au marché des femmes de Likok ;**
- **Lot 3 : construction d'un dalot de 1,5 x 1 m à Madem ; Commune de Martap, Département de la VINA, Région de l'ADAMAOUA.**

**2. Consistance des travaux**

Les travaux comprennent notamment :

- Travaux Préparatoires.
- Terrassement ;
- Fondations ;
- Maçonnerie - élévation ;
- Charpente - Couverture ;
- Menuiseries ;
- Electricité ;
- plomberie sanitaire ;
- Peinture ;
- V.R.D ;
- Ouvrage d'art.

### 3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution pour chacun des lots prévu par le Maître d'ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres, est de quatre (04) mois pour les 2 premiers projets et de trois (03) mois pour le 3<sup>ème</sup> lot. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de démarrage des travaux.

#### 1. Allotissement

2.

Trois lots présentés dans le tableau ci-après :

| N° Lot | Objet                                                 | Lieu d'exécution |
|--------|-------------------------------------------------------|------------------|
| Lot 1  | Construction du CPC à Makor                           | Makor            |
| Lot 2  | Construction d'un hangar au marché des femmes à Likok | Likok            |
| Lot 3  | Construction d'un dalot de 1,5 x1 m à Madem           | Madem            |

Il convient de préciser que les entreprises sont libres de soumissionner pour un seul lot ou pour les trois.

#### 3. Coût prévisionnel

4.

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables, **pour chaque lot**, est de :

| N° Lot | Montant en Francs CFA             |
|--------|-----------------------------------|
| Lot 1  | 23 000 000 (vingt-trois millions) |
| Lot 2  | 15 000 000 (quinze millions)      |
| Lot 3  | 10 000 000 (dix millions)         |

### 5. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toute entreprise ou société spécialisée dans la réalisation des BTP ou toute entreprise faisant dans les Travaux Publics de droit camerounais justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres.

### 6. Financement

Les travaux, objet du présent appel d'offres, sont financés par le budget d'Investissements Publics du MINEDUB (Lot 1), du MINADER (Lot 2) et du MINTP (Lot 3), de l'exercice budgétaire 2026.

### 8. Cautionnement provisoire

Les soumissionnaires sont dispensés de la caution de soumission conformément à la Circulaire N°000014/CMINMAP/CAB du 23 juillet 2025 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de déconsignation, de restitution et de résiliation des garanties dans les marchés publics en son point 7 aliéna c.

### 9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les Services de la Commune de Martap dès publication du présent Avis, notamment les Services Technique aux numéros 674 55 99 86/697 36 20 91 et Secrétariat Général au numéro 694 99 36 00.



## 10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Mairie de Martap, plus précisément au niveau du Service Technique et du Secrétariat Général dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de 30 000 (trente mille) Francs CFA pour les 2 premiers lots et 15 000 (quinze mille) F CFA payable à la Recette Municipale de Martap pour le 3<sup>ème</sup> lot.

## 11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont 1 original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Mairie de Martap contre récépissé au plus tard le 05 AOUT 2026 à 11 heures, et devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N° A2/AONO/C.MTP/SG/ST/CIPM/2026 DU 07 JUIL 2026 RELATIF AUX TRAVAUX SUIVANTS, REPARTIS EN TROIS (03) LOTS :

- LOT 1 : CONSTRUCTION D'UN CENTRE PRESCOLAIRE COMMUNAUTAIRE (CPC) A MAKOR ;
- LOT 2 : CONSTRUCTION D'UN HANGAR AU MARCHÉ DES FEMMES DE LIKOK ;
- LOT 3 : CONSTRUCTION D'UN DALOT DE 1,5 X 1 M A MADEM, DEPARTEMENT DE LA VINA, REGION DE L'ADAMAOUA (EN PROCEDURE D'URGENCE) « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

## 12. Recevabilité des offres

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

## 13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et/ou financières aura lieu le 05 AOUT 2026 à 11 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics placée auprès de la Commune de Martap, dans la salle des actes. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou de s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

## 14. Critères d'évaluation

### 1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires porteront essentiellement sur :

- L'absence de catégorisation;
- La fausse déclaration ou une pièce falsifiée ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- La note technique inférieure à 70% de oui.
- La non-conformité d'une pièce ou son absence au-delà d'un moratoire de 48 heures.

### 2. Critères essentiels

|    |                                                                                                                               |         |
|----|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------|
| 1. | Présentation d'une lettre de soumission de la proposition technique                                                           | oui/non |
| 2. | La proposition technique : (Installation du chantier, organigramme de chantier ; Organisation des équipes, Mesures d'hygiène) | oui/non |
| 3. | Souscription au formulaire de la charte d'intégrité                                                                           | oui/non |
| 4. | Souscription au formulaire de l'engagement aux clauses environnementales et sociales                                          | oui/non |
| 5. | Les preuves d'acceptation des conditions du marché                                                                            | oui/non |



|    |                                                              |         |
|----|--------------------------------------------------------------|---------|
| 6. | La déclaration sur l'honneur de visite de site               | oui/non |
| 7  | La capacité financière requise (35% du montant prévisionnel) | oui/non |

**Seules les soumissionnaires ayant obtenu une note d'au moins 70% à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.**

#### 15. Attribution du marché

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre sera reconnue conforme pour l'essentiel au DAO et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés. L'entreprise peut être attributaire de deux lots.

#### 16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### 17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les Services de la Commune de Martap, téléphone : **6973620 91, ou 674 55 99 86, Ou encore le 699 86 72 30, 693 10 51 25.**

#### 18- Lutte contre de la corruption

« Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la Mairie de Martap ou pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes, tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) SMS ou appel aux numéros suivants : (+237 673 20 57 25 et 699 37 07 48).

#### Ampliations :

- DD MINMAP/VINA ;
- ARMP/AD (pour publication dans le JDM) ;
- CIPM/MARTAP ;
- CHRONO ;
- Affichage

Martap, le **07 JUIL 2026**

Le Maire (Autorité Contractante)



*Iya Pouleymanou*  
Magistrat Municipal

1915 JUL 10

Magistral Municipal  
Office of Registration

